



LR Max Hiegelsberger (3. v. r.) gratulierte Manfred Huber, Magdalena Grüner, Klaus Bauernfeind, Eva und Norbert Eder.

Foto: Land OÖ/Kauder

HALLO MÜHLVIERTEL BOX

Europa-Bewerb-Sieg

BEZIRK FREISTADT. Der Verein BioRegion Mühlviertel konnte sich mit dem Projekt „Hallo Mühlviertel Box“ im europäischen Wettbewerb für ländliche Innovation (EURIC) gegenüber 220 Teilnehmern durchsetzen. Die BioRegion wurde in Brüssel als einer von 15 Botschaftern für ländliche Innovation ausgezeichnet. Die Bioregion Mühlviertel ist ein starkes Netzwerk, welches

Betriebe, die sich den Grundsätzen des biologischen Landbaus verschrieben haben, weit über die landwirtschaftliche Urproduktion hinaus begleitet. Mit der „Hallo Mühlviertel Box“ können auch Konsumenten Mitglieder im Verein werden. Derzeit hat der Verein etwa 450 Mitglieder, wobei 130 Mitglieder verarbeitende und produzierende Betriebe sind und zusätzlich 320 Konsumenten. ■